



Le 4 décembre 2024

TOUS EN GREVE

JEUDI 5 DECEMBRE 2024

Les travailleurs de la fonction Publique sont appelés à une journée de grève par plusieurs organisations syndicales, en France, mais également dans les pays ou collectivités comme Guadeloupe, Guyane, Martinique, Réunion.

La CGTM appelle les travailleurs de la fonction publique exerçant en Martinique, mais plus généralement l'ensemble des travailleurs, à participer massivement à la mobilisation contre les mesures scélérates envisagées comme la suppression d'un jour férié supplémentaire, l'augmentation du nombre de jours de carence.

La CGTM rappelle que les revendications exprimées dans son préavis du 20 septembre 2024, et notamment le relèvement du salaire minimum, des pensions de retraite et des minima sociaux à 2000 euros nets par mois ainsi que l'arrêt de la répression judiciaire contre les militants, dont le président du RPPRAC, sont plus que jamais maintenues.

RENDEZ-VOUS A 8 HEURES
JEUDI 5 DECEMBRE 2024
MAISON DES SYNDICATS